



La météo matinale maussade a freiné les randonneurs



PHOTOS CLAUDE HAYMOZ

BREVET DES ARMAILLIS. Les bonnes conditions d'enneigement et la température agréable pour un mois de janvier ont motivé près de 500 randonneurs à raquettes à sortir du lit dimanche pour participer au Brevet des armaillis. Ils ont englouti les 10 km qui séparent Les Paccots de Moléson, 50 kilos de pain et 150 litres de soupe de chalet. Les mauvaises prévisions météo et les nuages présents le matin en plaine ont, semble-t-il, retenu

nombre d'indécis. Pas loin de 400 personnes ont bénéficié du service de bus pour le retour aux véhicules à Châtel-Saint-Denis depuis Moléson-Village. Le comité d'organisation et les 50 bénévoles ayant œuvré à la bonne marche de cette 13^e édition annoncent d'ores et déjà la tenue de la manifestation en janvier 2014. Le rendez-vous estival, à pied ou à VTT, se déroulera, quant à lui, le 2 juin. GRU